
 

 

202１年度第 7回理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 11月 30日（火） 16:00～17:00 

開催場所：Webexによるオンライン会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸、森永春二、稲葉豊穂、宇賀田栄次（OL）、

漆畑晃司、北川幹根（OL）、小林裕敏(OL)、鈴木裕、松村矩雄、村松克己、山口俊一、 

渡邊治彦                          

オブザーバー：（静岡市経済局産業政策課）寺田主任主事 

*「OL」は、オンラインによる出席 

委任状：（理事）日詰一幸 

事務局：桜井俊秀 以上会議出席者（委任状含む）１５名 

欠  席：（監事）上田和博、吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

 

１． 開会 (16:00) 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

【あいさつ要旨】 

・ハイブリッド開催用のツールを予算内で導入したので、会員の皆様にも活用を頂きたい。 

・今回初の試みとなる「会員交流会」が開催されるが、これまでコロナ禍でなかなか先に 

進めなかったが、少しずつ動き出した感がある。 

・本年度アクションプランの動きが出てきたことは良いことだと感じている。アクションプラン

で掲げたことが動き出したように思われる。今後会員交流会をやってみてどうするかを考

えて行きたい。 

 

２．議事 

（１） 報告事項 

①  事務局報告 

1) 「静岡オープンデータハッカソン」審査員として事務局長が参加（10/31） 

添付資料に基づいて事務局から説明の後、次の質疑があった。 

・静岡市とも一緒になってやって行きたい（理事長） 

Q1)静岡オープンデータ推進協議会（ＣＳＯＤ）との関係は？ 

A1)直接の関係は薄いと思われる（ＣＳＯＤは、現在ほとんど活動がない）。 

それに代わって「シビックテック・ラボ」の市川代表が全国区で活発に動いている 

割に地元静岡の動きが鈍い。 

A2)シビックテック・ラボが、静岡市との連携を初めている（齊藤副理事長） 

 

2) SIIA入会申込（一般会員） 

添付資料により、「城南電機工業㈱」が一般会員として入会希望があった旨事務

務局から説明（紹介者は、富士フォーチュン）の後、関連があるためこの場で「審議」

に移り、本件は全員異議なく可決承認された。 
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会費については、今期約半分過ぎたので半年分（１万円）とすることで承認された。 

 

3) SIIA入会希望 

添付資料に基づき、事務局長から「ギガワークスクロスアイティ㈱」の入会希望が

あったこと、また本日の会員交流会に、同社の海野様が参加されることが報告さ

れた。 

 

② 部会（運営委員会）報告 

1) 人材育成教育研修部会 

・「ＡＷＳセミナー」を開催（11/4オンライン）し、２５名が受講した。 

（添付アンケート回答（１６名）参照） 

 

2) 人材開拓部会 

・本年度 1月～3月に開催を目指して「ＩＴパスポート講座」の開講について SIIA会員

の静岡産業技術専門学校に協力を依頼し、実施に向けて検討を始めた。 

（別紙資料参照） 

 

3) ビジネス・マッチング部会 

・「第 2回会員交流会」(1/25、発表者：㈱エル・ティ・エス) 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進捗について 

運営委員会から本日開催された各部会の活動報告があり、その報告を基に協議

を行った（「運営委員会会議録」は、４～５ページを参照）。 

【報告を受けて質疑】 

   Q1) 「第３回会員交流会」の発表者の選考はどのようにするか？ 

   ・ＩＣＴ会員に広く公募するのが本旨であるが、しばらくの間実績を広めながら候補 

者を発掘する必要がある。事務局長からも声がけいただきたいが、当面、第３回 

は理事の中からお願いしてはどうか？ 

   ・これまでも声がけしているが、メールだけでは弱いので直接の声がけが必要。 

  Q2) ｗ「ワーケーション」の予算で、44万円に自己負担は含まれているか？ 

  A2) 未だ最終予算が出ていないが、従来の海外研修事業などに倣い、飲食にか 

かかる費用は自己負担にすることを念頭に置いている。 

  Q3) 「オブジェクト指向設計講座」について 

A3) 同講座は、緊急事態により延期され、現在開催中で明日閉講の予定。 

14名から 10名に減っての受講で、事務局長が閉講の挨拶に出席予定。 

   Q4） 人材開拓推進部会について、「ＩＴパスポート取得講座」の学生の集まりは？ 

   A4) まだこれからの事業だが、常葉大学だけでも、既に高評価を頂いている。 

   Q5） ビジネス・マッチング部会は、このあと「会員交流会」だが、その準備は？ 
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   A5) 既に磯田部会長が、控室で重森社長と日向部長とお会いして現在準備中。 

 

② 新年理事交流会開催について 

・令和４年 1月２５日（火）「第２回会員交流会」終了後に開催予定の交流会を実施 

するか検討 

 【協議概要】 

 ・交流会終了後に飲食を伴う交流会の開催可否は？ 

 ・中途半端に実施するのは如何なものか 

 ・立食を伴う会合は、感染リスクが高まるのではないか 

 ・オミクロン株の影響も心配 

 ・弁当を食べながら（黙食）、その後会話する…あまり意味がないのでは？ 

 ・他団体でも縮小開催。商工会議所も 500名程度に縮小して、交流ゾーンと飲食 

ゾーンに分けて開催（黙食） 

 ・実施は難しいのではないか。会社で参加者数の制限もあって、事実上無理 

 ・結論として、今回は開催を見送り「会員交流会」のみ開催することで合意を得た 

 

（３） 連絡事項 

・次回理事会：2021年 12月 21日(火) 16:00～17:00 

・会場は、静岡商工会議所 401号室（ハイブリッド開催） 

 

（４） 確認事項 

① 静岡市との連携の件の確認（寺田主任主事） 

オープンデータ、ハッカソンの話が出たが、静岡市の参加がなかったようなので、

静岡市とも連携の必要があるということを伝えた。 

事務局長から、「先般、市のデジタル化推進課の新庄係長と話をする機会があり、

今度常葉大学小豆川教授との間で、スマートシティの講演を依頼されているので、

そのテーマで昨年同様、オンラインでのセミナーの実施を検討している」との報告

があった。 

② 稲葉理事から、静岡市デジタル化推進課からデジタル制作を取りまとめ中で、今

後それに関するパブリックコメントの聴取が予定されているので、オープンデータの

件などの意見も出していただいたら如何か、と説明があり、寺田主任主事から、

「ご意見があれば、デジタル化推進課との間を仲介する旨の発言があった。 

③ 山口理事から、「ハイブリッド会議の場合の正面に配置されたカメラは、会場後部

から全体を写す方がよろしいのではないか？」との意見があり、事務局から、次回

からそのようにしたいと回答した。 

４．閉会 

  齊藤副理事長のあいさつの後閉会した。（16:50） 
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運営委員会会議録 

 

■人材開拓推進部会（渡辺部会長） 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

  静岡大学、常葉大学向けの資格取得講座、SE講座を検討中 

 ・資格取得講座 

   ITパスポート取得セミナー＠オンライン 

   -> 1/24～、全 16講座 

   -> 講師：静岡産業技術専門学校 

   -> 集客は静大、静県大、常葉大学等にもご協力いただく 

   -> IPAからも IT資格に関する説明をいただけることになった 

 

・合同企業説明会 

 -> 2月中旬、1日で参加企業の動画等を配信予定 

-------------------------------------------------- 

■人材育成：米良部会長（代理：渡部副部会長） 

・「オブジェクト指向設計講座」（10/25から本日まで 6回開催）  

・参加 10名 

・後半３日間 11/29(月)～12/1(水)開催 

 

・「高校生との交流会（島田商業高校）」 

・2/11(金・祝)予定 

・当初（８月）のカリキュラムと同じ内容で実施 

 

・「ワーケーション」視察 

・2泊 3日 

・費用：８名で 440,000円 

  （参加者の負担は、他事業も含めた予算状況から設定） 

  -> キャンペーンによって割引あり 

・時期：２月中下旬で検討 

・ワーケーションの中で部会開催を検討 

・参加は部会内で募り、８名に達しない場合、他部会にも声がけする 

 

・会員ニーズセミナー ① 「ＡＷＳセミナー」 

・11/4 オンラインで開催し、２７名参加（事務局・講師含む） 

 -> 次回セミナーのためのアンケート集計中 

 

・会員ニーズセミナー ②  

 ・日程：1/24(月)午後 



 

5 

 

 ・オンライン開催 

 ・今後、案内など集客準備を進める 

 

・ICT技術講座 

 ・AWS社ご提案のカリキュラム（4時間）で検討を進める 

 ・時期：1月下旬-2月上旬 

 ・上記カリキュラムは入門に近い内容で、今後ステップアップの講座を検討していく 

  （来年度への継続） 

 

・学校への講師派遣について(次年度) 

 ・産業技術専門学校様より講師依頼のお話あり 

 （SEなど実際の現場の方から学生に対しての講座） 

 -> 事務局から 6万円/日（90分×2 コマ）の見積り提示済み 

-------------------------------------------------- 

■ビジネス・マッチング部会 （磯田部会長） 

・理事会後会員交流について（11/30） 

 -> 本日 17:15～ 30分 1社（建設システム） ※最長 1h 

 -> 参加者：33名（オンライン 10名） 

 -> 次回 1月 LTS 

 

・会員交流サイト 

 部会内でスケジュール意識合わせ 

 

・Kintone Cafe 

 Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

 テーマ：電子帳票保存法 

 時期 ：1月下旬以降 

 対象 ：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

 場所 ：商工会議所 

 形式 ：オンサイト 

-------------------------------------------------- 

■事務局から 

 なし 

 

■理事会への申し送り 

 資格取得講座の協会からの挨拶について、協議の結果、下記の通りに決定された。 

  1/24（月）13:00- 久保田 理事長 

  3/14（月）13:00- 漆畑 理事・運営委員長 


